
Siracusa.  Parcheggio
Mazzanti,  finanziato  il
completamento:  quasi  un
milione per il progetto del
Comune
Finanziati  con  decreto  del  Dipartimento  regionale  delle
Infrastrutture  per  978.214,  74  mila  euro,  i  lavori  di
completamento del parcheggio “Mazzanti” di Siracusa. A darne
notizie gli Assessori Edy Bandiera e Marco Falcone durante
l’incontro di ieri con il Gruppo Consiliare di Forza Italia al
Comune  di  Siracusa,  composto  dai  Consiglieri  Ferdinando
Messina, Federica Barbagallo, Gianni Boscarino e Alessandro di
Mauro.“L’opera  finanziata  -commenta  Bandiera-  è  tra  le
storiche incompiute pluridecennali della città di Siracusa,
che diviene importante infrastruttura a servizio di un’area
nella quale ricadono importanti uffici e centri direzionali
della città, oltre che attività commerciali”. Il progetto del
Comune  finanziato  riguarda  un  primo  step  rispetto  al
complessivo intervento previsto per la struttura, destinata a
diventare  un  punto  di  interscambio  per  agevolare  gli
spostamenti da e verso la zona alta della città, come prevede
il Piano della Mobilità e dei Trasporti. Un secondo passaggio,
in  futuro,  dovrà  riguardare,  invece,  i  sotterranei,
attualmente luogo di riparo di fortuna per alcuni senzatetto,
come emerso anche da recenti “blitz” delle forze dell’ordine.

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-parcheggio-mazzanti-finanziato-il-completamento-quasi-un-milione-per-il-progetto-del-comune/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-parcheggio-mazzanti-finanziato-il-completamento-quasi-un-milione-per-il-progetto-del-comune/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-parcheggio-mazzanti-finanziato-il-completamento-quasi-un-milione-per-il-progetto-del-comune/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-parcheggio-mazzanti-finanziato-il-completamento-quasi-un-milione-per-il-progetto-del-comune/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-parcheggio-mazzanti-finanziato-il-completamento-quasi-un-milione-per-il-progetto-del-comune/


Tre  Aree  Zes  per  Siracusa:
impegno  della  Regione.
Italia:  “Forte  impulso
all’economia”
Si  ribalta  a  Palermo  il  confronto  sulle  aree  Zes  per  la
Sicilia Orientale. Il sindaco, Francesco Italia è rientrato da
Palazzo D’Orleans, ieri sera, con un risultato per certi versi
inaspettato, al termine dell’incontro promosso dall’assessore
regionale alle Attività produttive, Mimmo Turano.
La  bozza  di  proposta  presentata  dal  Governo  regionale
prevedeva, per la città di Siracusa, una sola area pari a 67
ha, a fronte delle tre aree individuate e richieste dal Comune
capoluogo.
A  seguito  di  un  lungo  confronto  conclusosi  nel  tardo
pomeriggio, l’assessore Turano ha accolto le richieste del
Sindaco,  impegnando  il  Governo  ad  inserire  le  tre  aree
proposte dal Comune di Siracusa per complessivi 146 ha.
“Ringraziamo  l’assessore  Turano  -ha  commentato  Italia-  per
aver integralmente accolto le nostre istanze, convinti come
siamo che gli strumenti offerti dalle ZES potranno dare un
forte  impulso  allo  sviluppo  dell’economia  produttiva  della
nostra città”.

Chiude  la  redazione  di
Siracusa  del  Giornale  di
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Sicilia:  “La  proprietà  ci
ripensi”
Siracusa perde un importante punto di riferimento. Il Giornale
di Sicilia arriva in edicola senza le pagine della Sicilia
Orientale, senza la pagina, dunque, di Siracusa e della sua
provincia. Una decisione che ieri, con un sit-in davanti alla
sede  di  viale  Teracati,  i  rappresentanti  del  territorio:
giornalisti,  sindacati,  politici,  rappresentanti  delle
istituzioni, del volontariato, dello sport, hanno chiesto di
rivedere.  “Il  nostro  appello  –   spiega  il  segretario  di
Assostampa Siracusa, Prospero Dente-  non è stato vano: la
proprietà ci ripensi. Questo è un territorio fertile che crede
nell’informazione professionale.”
C’era il Comune di Siracusa che, oltre al messaggio inviato
dal sindaco Francesco Italia, era rappresentato dall’assessore
Fabio  Granata;  c’erano  deputati  regionali  Giovanni  Cafeo,
Stefano  Zito  e  Paolo  Ficara,  consiglieri  comunali  del
capoluogo, il segretario generale della Cisl Ragusa Siracusa,
Paolo  Sanzaro,  i  rappresentanti  della  Camera  di  Commercio
Catania  Siracusa  Ragusa,  di  Confindustria,  Confesercenti,
Confcommercio, Confartigianato, Confagricoltura, del Circolo
Canottieri Ortigia, i componenti del direttivo del Partito
Democratico,  Oltre,  Siracusa  Protagonista  con  Vinciullo,
Prossima, Lealtà e consivisione,
“Quando un giornale chiude un ufficio di corrispondenza, si
chiude un pezzo di territorio – ha detto il presidente di
Assostampa Sicilia, Alberto Cicero – Viene meno una voce di
democrazia  e  uno  strumento  per  garantire  quella  pluralità
dell’informazione  libera.  Ogni  cittadino,  tutte  le
istituzioni,  devono  comprendere  questo  e  farsi  carico  di
un’azione  di  difesa  forte  e  convinta  di  ogni  baluardo
dell’informazione.”
“Da vecchio collaboratore del Giornale di Sicilia sono ancor
più vicino a questi colleghi – ha commentato il consigliere
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regione dell’Ordine dei giornalisti di Sicilia, Santo Gallo –
Queste pagine hanno raccontato la città e la provincia. Lo
hanno fatto per quasi trent’anni con impegno, sacrificio e
grande professionalità. Oggi questa città perde un proprio
pezzo vitale.”
Sotto la sede di viale Teracati, arrivata appositamente da
Catania, anche Maria Torrisi, delegata della Commissione Pari
Opportunità di Assostampa Sicilia.
Ai  colleghi  del  Giornale  di  Sicilia  il  messaggio  del
segretario regionale di Assostampa, Roberto Ginex, quello del
presidente  regionale  del  GUS,  Francesco  Di  Parenti,
dell’onorevole  Stefania  Prestigiacomo  e  di  altri  esponenti
politici delle provincia.
“Le  assenze,  quelle  ingiustificate,  hanno  nomi,  cognomi  e
sigle – ha concluso Dente – Dispiace che tra queste ci siano
anche alcuni colleghi giornalisti. Non sorprendono quelle di
alcuni politici o esponenti di istituzioni varie che non hanno
ancora compreso che, buona parte della loro visibilità, è
dovuta  anche  al  lavoro  dei  giornalisti  del  Giornale  di
Sicilia.”

Siracusa.  Minaccia  l’ex
moglie e cosparge di benzina
il  negozio  della  figlia:
paura nel quartiere Tiche
Cosparge  di  benzina  il  locale  di  proprietà  della  figlia.
Arrestato per violenza privata e stalking uomo di 59 anni.
Paura ieri sera in un esercizio commerciale del quartiere
Tiche.  L’uomo  avrebbe  minacciato  pesantemente  l’ex  moglie,
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quindi avrebbe cosparso di benzina il locale, di proprietà
della figlia, dileguandosi subito dopo. E’ stato rintracciato
in casa, poco dopo, dagli uomini delle Volanti. Il 59enne  è
stato posto ai domiciliari.

Aree Zes, Scerra e Di Pietro:
“Il porto di Augusta sia al
centro,  proposta  della
Regione da rivedere”
E’ un atteggiamento d’attesa quello del deputato nazionale del
Movimento 5 Stelle, Filippo Scerra, dopo l’incontro di ieri a
Palermo  sulle  aree  Zes.  “Abbiamo  chiesto  a  gran  voce  che
l’assessore Turano accogliesse tutte le nostre osservazioni -
commenta  il  parlamentare-  nel  presentare  un  piano  che
ovviamente mi riserverò di valutare nella sua pienezza una
volta rimodulato”. Alla riunione, anche il sindaco di Augusta,
Cettina Di Pietro. La presentazione dello schema di piano
strategico ed alla delimitazione delle aree che faranno parte
della  Zes  della  Sicilia  Orientale  non  convinceva  i
rappresentanti del territorio. Le Zes, istituite nel 2017 sono
state successivamente potenziate dal ministro Barbara Lezzi
che al contempo ha invitato le regioni italiane a fare in
fretta  nell’individuazione  delle  stesse,  sollecitando
l’adozione  del  piano.  Sia  il  sindaco  di  Augusta,  sia  il
deputato nazionale hanno avuto una fitta interlocuzione con
l’assessore  regionale  alle  Attività  Produttive,  Girolamo
Turano.  “All’assessore  –  conclude  il  deputato  nazionale  –
abbiamo fatto presente come la normativa nazionale non lasci
dubbio sul fatto che le basi della Zes debbano essere i porti
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Core della rete Ten-t, e che attorno ad essi debba svilupparsi
l’area da individuare. Purtroppo la proposta della cabina di
regia  rendeva  marginale  il  Porto  di  Augusta,  porto  Core,
l’aria che insiste su di esso, e accoglieva solo parzialmente
le proposte dei Comuni siracusani. Non riteniamo giusto che la
provincia aretusea possa essere penalizzata”.

Edilizia  scolastica,  fondi
Miur  per  la  sicurezza:
“Siracusa ancora fuori dalla
graduatoria”
“Un’altra occasione sfumata per l’Amministrazione Comunale di
Siracusa  di  reperire  fondi  pubblici  per  co-finanziare  la
progettazione di interventi di messa in sicurezza di 5 edifici
scolastici,  di  ogni  ordine  e  grado,  nel  capoluogo”.  Il
Comitato Scuole Sicura commenta con rammarico l’esito della
graduatoria del bando con cui il Miur prevede risorse per 50
milioni da investire, in base al Decreto Genova, in progetti
di messa in sicurezza di edifici scolastici. “Ancora una volta
non figurano progetti relativi a Siracusa- tuona il presidente
del Comitato Scuole Sicure di Siracusa, Angelo Troia – Il
Comune avrebbe potuto presentare richiesta di contributo sugli
edifici adibiti ad uso scolastico di ogni ordine e grado, con
riferimento  a  uno  o  più  edifici  scolastici,  fino  a  5
candidature per i comuni capoluogo di provincia, di cui è
proprietario e rispetto al quale abbia la competenza secondo
quanto previsto dalla Legge 11.01.1996 n.23”.
“Abbiamo richiesto come Comitato Scuole Sicure di Siracusa –
continua Troia – con nota protocollata lo scorso maggio se
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l’amministrazione comunale avesse aderito al sopracitato bando
ed  in  particolare  quali  edifici  scolastici  aveva  inteso
candidare  al  finanziamento  per  la  progettazione,  con  le
indicazioni degli importi totali sia per la progettazione sia
per il costo totale dei lavori successi per ciascun edificio
oggetto della progettazione. Nessuna risposta mai ottenuta”.
Il Comitato Scuole Sicure preannuncia l’intenzione di chiedere
il supporto dei consiglieri comunali per avviare un lavoro di
verifica e di ulteriore pressing.

Siracusa.  Tentata  rapina:
coltello  alla  gola  della
cassiera,  arrestato  20enne.
IL VIDEO
Paura sabato sera in un supermercato di viale Santa Panagia.
Arrestato un giovane di 20 anni,Alessandro Caruso, ritenuto
l’autore della tentata rapina a mano armata.
Il giovane,secondo la ricostruzione della Squadra Mobile,nel
tardo pomeriggio, avrebbe fatto irruzione all’interno di un
supermercato sito in Viale Santa Panagia armato di coltello e,
dopo aver minacciato la cassiera appoggiandole la lama sul
collo  e  stringendola  da  dietro,  avrebbe  tentato  do
impadronirsi dell’incasso. A causa della pronta reazione di un
altro  dipendente  dell’esercizio  commerciale,  accorso  in
soccorso  della  cassiera,  il  malvivente,  desistendo
dall’intento delittuoso, si è dileguato. Celeri le indagini.
L’arrestato, dopo le incombenze di rito, è stato condotto in
carcere.
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Siracusa.  Fonte  Aretusa
riaperta  al  pubblico,  ieri
l’inaugurazione del percorso
Riaperta  al  pubblico  da  ieri  Fonte  Aretusa.  Concluso
l’intervento di adeguamento strutturale e funzionale del sito,
la  Fonte  Aretusa  torna  a  poter  essere  ammirata
dall’interno,secondo un percorso di visita, accompagnati dalle
voci italiane di Isabella Ragonese, Sergio Grasso e Stefano
Starna. L’audioguida è disponibile anche in lingua inglese,
francese, spagnola e cinese.
Il percorso di visita restituisce l’emozione di un “viaggio”
accanto  allo  specchio  di  acqua  dolce  popolato  dai  papiri
nilotici e da animali acquatici, donati dai siracusani come
devozione a una mitologia lontana dalle moderne religioni,
superando le difficoltà di accedervi e permettendo di compiere
una specie di percorso devozionale in piena sicurezza.
È il primo risultato del progetto di valorizzazione elaborato
da Civita Sicilia come concessionario del Comune di Siracusa
con la collaborazione della Fondazione per l’Arte e la Cultura
Lauro Chiazzese. Il progetto, elaborato e diretto per la parte
architettonica  da  Francesco  Santalucia,  Viviana  Russello  e
Domenico  Forcellini,  ha  visto  la  collaborazione  della
Struttura Didattica Speciale di Architettura di Siracusa e si
è  avvalso  della  consulenza  scientifica  di  Corrado  Basile,
Presidente dell’Istituto Internazionale del papiro – Museo del
Papiro.“L’apertura della Fonte Aretusa è un traguardo a cui
guardavo da tempo – afferma il Sindaco di Siracusa Francesco
Italia – Attraverso un bando pubblico abbiamo individuato un
partner privato serio e competente come Civita, insieme al
quale tra pochi giorni renderemo visitabile per i cittadini e
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i  turisti  un  luogo  simbolo  dell’identità  siracusana.
Nell’attesa,  tutti  possono  già  ammirare  i  primi  risultati
guardando i papiri della Fonte riportati a nuovo splendore con
la consulenza di Corrado Basile. Il prossimo passo sarà la
riapertura dell’Acquario comunale”.

Siracusa.  Cinema  in  Piazza
Santa  Lucia,  secondo
appuntamento con “Tiramisù”

Nuovo appuntamento questa sera alle 21 con il Cinema in piazza
Santa Lucia. torn questa sera alle 21, dopo il successo dellaprima
serata, Cinema in Piazza 

Nuovo appuntamento con il Cinema in Piazza questa sera alle
21.  In  piazza  Santa  Lucia  sarà  la  volta  della  commedia
italiana “Tiramisù”. Una manifestazione amata e seguita che
negli anni è riuscita a diventare un punto di riferimento in
Borgata,  oltre  che  un  appuntamento  fisso  dell’estate
siracusana, con lo storico slogan “E puttativi a seggia”.
“Cinema  in  piazza  –  afferma  Federico  Di  Franco  Gambuzza,
organizzatore della manifestazione – è un evento unico che
dona dignità e valore ad una delle piazze più belle della
nostra città. Siamo davvero felici di poter valorizzare Piazza
Santa Lucia, regalando a tutti la possibilità di accedere al
cinema gratuitamente”.
Una manifestazione che giunta alla sesta edizione non vuole
fermarsi e punta già al prossimo anno così come afferma Fabio
Rotondo,  organizzatore  dell’evento:  “L’impegno  messo  a
disposizione per la comunità è sempre costante, dalla prossima
edizione il cinema in piazza crescerà ancora”.
Il film, di questa sera, diretto ed interpretato da Fabio De
Luigi,  racconta  la  storia  di  Antonio  (De  Luigi),  un
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rappresentate  di  prodotti  farmaceutici  la  cui  monotona  e
frustante  quotidianità  viene  scossa  dal  tiramisù  preparato
dalla moglie. Un dolce che, da un giorno all’altro ed in modo
inaspettato,  lo  porta  al  successo,  attraverso  una  serie
esilarante di equivoci e sorprese.
Per la seconda sera, a distanza di una settimana dal successo
del primo appuntamento, Piazza Santa Lucia si trasformerà in
un grande cinema all’aperto pronto ad accogliere le tantissime
persone affezionate all’iniziativa, provenienti da ogni parte
della città. Dopo la proiezione di questa sera, l’iniziativa
si fermerà, per poi riprendere il 19 Agosto con la commedia
“Amici come noi” con il duo comico “Pio e Amedeo”. Il 26
Agosto,  sarà  la  volta  de  “I  babysitter”  con  Francesco
Mandelli, Diego Abatantuono e Paolo Ruffini. Serata conclusiva
il 2 Settembre con la commedia “Non si ruba a casa dei ladri”,
con Vincenzo Salemme, Massimo Ghini e Stefania Rocca.

Siracusa. “Bici elettriche e
bus  navetta  in  abbandono
all’ex  mercato  ittico”,
interrogazione  di  Burgio  e
Ficara
“Centinaia di biciclette parcheggiate in stato di abbandono,
tre navette totalmente inutilizzabili e usate presumibilmente
come pezzi di ricambio”. I consiglieri 5 Stelle Francesco

Burgio e Chiara Ficara chiedono di conoscere le intenzioni del
Comune su tale vicenda, dopo avere effettuato un apposito

sopralluogi. “Sono presenti, inoltre, – proseguono – batterie
per alimentare le navette (presumibilmente guaste) sollevate

da terra mediante l’utilizzo delle colonnine delle Go Bike, di
proprietà del Comune, due scooter della polizia municipale
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(presumibilmente guasti ma in ottimo stato) ed un auto
elettrica, da come si evince dalle foto allegate. Segnaliamo
inoltre la presenza di rifiuti di vario genere all’interno di

alcune stanze della struttura”. I due consiglieri hanno
preparato  un’apposita interrogazione consiliare.


